

Sambalazar

Sambalazar est un groupe fondé par Olivier, Mikhaëlle et Rodrigo Salazar qui jouent de l'étonnante diversité de la musique brésilienne en offrant au public l'expérience de plusieurs styles et rythmes entraînants. Nous retrouverons bien sûr la Samba, un des rythmes les plus populaires au Brésil qui contient toute l'énergie du Carnaval de Rio. Les membres de Sambalazar vous feront danser dans un mélange de Samba Reggae, axé sur des rythmes de la capitale de l'État de Bahia, Salvador, et la Bossa Nova que Jobim a su faire apprécier au monde entier.